

# *Científicos de Rusia desarrollaron vacuna contra el rotavirus*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Archivo/RHC**

Moscú, 12 sep (RHC) Científicos del Instituto de Investigación de Microbiología y Parasitología de la ciudad rusa de Rostov desarrollaron una vacuna contra el rotavirus, destacó este lunes la Oficina Nacional de Protección al Consumidor, Rospotrebnadzor.

En estos momentos están en fase de finalización los ensayos clínicos del fármaco y está previsto que su producción comience en 2023, informó este lunes Rospotrebnadzor en su página de la red social VKontakte.

El ente explicó que el rotavirus es el agente causante de cerca del 40 por ciento de todas las infecciones intestinales agudas que se pueden contraer a cualquier edad.

Sin embargo, lo más frecuente es que la enfermedad afecte a niños de un año y medio a dos y, por regla general, el virus se transmite a través de las manos sucias, alimentos u objetos contaminados. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/298986-cientificos-de-rusia-desarrollaron-vacuna-contra-el-rotavirus>



**Radio Habana Cuba**